

# Save the date für «Der grüne Kakadu»

Haben Sie es auch gehört, die Vögel pfeifen es von den Dächern: In Münchenstein wird demnächst Theater gespielt. «Der grüne Kakadu» von Arthur Schnitzler spielt in einer rabenschwarzen Zeit, in der den einen alles erlaubt ist und die anderen nichts zu melden und auch sonst nichts haben. Ausser dem Theater, das, nachdem es bankrottgegangen ist, in der gleichnamigen Spelunke weiterspielt. Hier treten unter der Ägide von Wirt Prospère allerhand lustige Kauze und schräge Vögel auf. Doch die Zeiten ändern sich

und dieses Theaterstück, das die Theaterbühne zusammen mit dem Jugendtheater Arlesheim in der Regie von Marie-Louise Lienhard ins Szene setzt, nimmt am Vorabend der Französischen Revolution genau diese Zeitenwende vorweg: Natürlich nicht so offensichtlich, das wäre zu gefährlich, aber genügend deutlich und so, dass nie ganz klar ist, was nun «Sein» und was «Schein» ist. Mit anderen Worten - zücken Sie ihre Agenda und streichen Sie eines der Spieldaten und noch besser zusätzlich ein Ersatzdatum an, damit Sie

dieses Spektakel bestimmt nicht verpassen werden. Die Premiere erfolgt am 14. September um 20 Uhr in der Steiner Schule Münchenstein, Gutenbergstrasse 1. Da es sich um eine Spelunke handelt, kann auch eine begrenzte Anzahl Gäste auf Voranmeldung ein leckeres Abendessen im Rahmen der acht Vorstellungen geniessen. Infos dazu unter: 079 332 08 52. Billettreservation: [www.theaterbuehnenmuenchenstein.ch](http://www.theaterbuehnenmuenchenstein.ch).

*Für die Theaterbühne Münchenstein  
Christoph Frommherz*